
平成３０年度  第 1 回  裾野市スポーツ推進審議会  議事要旨  

１． 日時 

平成３０年６月２９日(金曜日)  13 時 30 分～14 時 20 分 

２． 場所 

裾野市生涯学習センター １階 団体活動室 

３． 議題 

１．平成３０年度 審議事項について 

２．その他 

４． 出席者 

【委員】伊藤光一、杉山利博、松本 享、高橋伸至、中村禮子、菊田祐一郎、 

    渡邊園子、鈴木久美子、朝倉和也、松元 徹(敬称略) 

【裾野市生涯学習課スポーツ係】木原慎也課長、古谷伸導代理、小林準一 

               山本祥平、中村千秋 

５． 議事要旨 

・古谷代理より開会。 

・伊藤会長より挨拶 

  ・新委員に委嘱状及び任命書の交付  代表 杉山委員へ 

  ・委員及び職員自己紹介並びに職員の事務分担 

  ・事務局より報告事項 

(1) 平成２９年度 社会体育事業の実施報告について 

① 社会体育施設利用状況を報告  

② スポーツ推進事業の実施状況を報告 

(2) 平成３０年度 社会体育事業について、大会、教室、推進計画報告 

      

・平成３０年度 審議事項について、本会議における論点について意見交換 

・昨年度は地区体育委員の予算のあり方について審議されましたが今年度は 

   何について審議しますか？ 

  ・平成 29年度審議の地区体育委員に関しては地区により活動の差が有り廃止 

はできないという結論に至った。 

 

  ・市では事業の質を維持しつつ予算を削減するように補助金のあり方などについて 

考えていく必要がある。 

・今後、健康寿命を延ばそうという時に予算が使えない状況である。 

・今現在、裾野高校へ一般の人が講師として出向し指導している。 

 



・各地区グラウンド等の活用について子どもの遊び場が無いのでは？ 

・グラウンド等の活用に昨年度は 10地区に補助金を交付している。 

・地区体育委員の予算をもっと増やして欲しいのですが、金額的には何十年 

 前の金額をそのまま現在まで引き継いでいるように感じる。 

・人口規模では無く活動規模により補助金を交付している。 

・東中学校のナイター設備をして欲しいとの声がある。 

・東小、深良中の使用をお願いしている。 

・東中としてはナイター設備があることにこしたことはないが、学校としては今 

まで、あまり使っておらず、予算の関係上なくても仕方がない。 

・体育館等のスポーツ施設を利用してもらうための収入に対して支出の差額は 

税金で支払われる。イベント等開催して収益を上げれば良いのではないですか？ 

・音楽イベントに使えないか等、研究の段階。指定管理の部分に関しては市の収入に

は直結しない。芝生の養生等メンテナンスの問題などもあり単純に利用率を上げれ

ば良いという問題ではない。 

・高地トレーニングに関してはどんな感じか？ 

・昨年度協議会を立ち上げ、今年度は新部署の産業振興課でパンフの作成をした。 

 

・以上で、意見交換を終了。 

・事務局から、次回の審議会日程等について説明。 

・オリパラ等のボランティアの募集が始まる。 

  ・7月 7日～8日に市民体育館で「フロワーボール大会」が開催される。 

・水泳場安全祈願祭に会長の出席を指定管理者より依頼予定。 

・古谷代理より閉会。 

 

 

お問合せ先 

 

裾野市生涯学習課スポーツ係 担当 小林準一 

電話番号：055-992-6900    


